

Asah Kemandirian Siswa Melalui Interaksi Sosial

Selasa, 14-11-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURAKARTA -- Sebanyak 90 siswa kelas 7 SMP Muhammadiyah Program Khusus Kottabarat Surakarta mengikuti kegiatan *Home Stay* di Dusun Bulu, Desa Baleharjo, Kecamatan Eromoko, Wonogiri, pada tanggal 10 hingga 11 November 2017. Kegiatan *Home Stay* mengangkat tema "Menumbuh kembangkan Kemandirian dan Rasa Syukur kepada Allah SWT".

"Secara keseluruhan ada 90 siswa yang mengikuti *Home Stay* kali ini. Mereka adalah siswa kelas 7. Saat mengikuti kegiatan, para siswa juga didampingi ustadz/ustadzah. Ada 30 orang tua asuh yang kita ajak kerja sama dalam kegiatan ini," terang Aryanto, Humas SMP Muhammadiyah Program Khusus Solo.

Aryanto menambahkan, ini merupakan kali kedelapan sekolah SMP Muhammadiyah Program Khusus Kottabarat Surakarta mengadakan *home stay*. Sekolah sudah melakukan kegiatan *home stay* ke daerah di Solo raya di antaranya Boyolali, Sukoharjo, Sragen, dan Wonogiri. Kali ini sekolah kembali melakukan kegiatan *home stay* di daerah Wonogiri. Adapun tujuan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan rasa syukur dan kemandirian siswa serta belajar etika bergaul dalam kehidupan bermasyarakat.

"Bentuk acara dalam kegiatan ini meliputi praktik kegiatan di rumah orang tua asuh, belajar di home industri pembuatan kripik tempe, mengajar santri Taman Pendidikan Al Quran (TPA), menggelar perlombaan TPA, Bakti sosial, pengajian akbar, dan pembuatan laporan kegiatan," jelasnya.

Selama tiga hari dua malam, para siswa mengikuti kegiatan bersama orang tua asuh masing-masing. Terdapat kelompok siswa yang membantu orang tua di sawah, seperti menggeburkan tanah, membersihkan rumput, dan menyiapkan irigasi. Ada pula kelompok siswa yang membantu orang tua asuh mencari pakan ternak dan merawat hewan ternak. Tidak kalah pula siswa putri yang membantu orang tua asuh di rumah seperti mencuci, menyapu, bahkan memasak.

Kesibukan lain yang dilakukan para siswa antara lain mengajar santri TPA dan menggelar perlombaan TPA. Pada malam harinya mereka membantu menggelar pengajian akbar bersama warga. Dalam pengajian tersebut, para siswa menyerahkan hadiah lomba TPA, infaq untuk masjid, dan bantuan Posyandu. Pada hari terakhir para siswa mengikuti kegiatan bakti sosial di sekolah Taman Kanak-Kanak (TK) di dusun setempat. Dalam baksos tersebut, para siswa menyerahkan barang-barang bakti sosial berupa meja sejumlah 50 buah, permainan edukatif, rak sepatu, dispenser, dan infaq.

Rubiatus Nurush Sholihati selaku ketua pelaksana kegiatan *home stay* menyampaikan harapan bahwa semoga setelah mengikuti rangkaian kegiatan *home stay* para siswa bisa menjadi pribadi yang mandiri dan selalu bersyukur kepada Allah SWT. **(nisa)**

Sumber: Aryanto (Humas SMP Muhammadiyah PK Kottabarat Surakarta)